



DIP. GEORGINA ALEJANDRA BUJANDA RÍOS
PRESIDENTA DEL CONGRESO
P R E S E N T E . -

FRANCISCO ADRIÁN SÁNCHEZ VILLEGAS e ILSE AMÉRICA GARCÍA SOTO,
en nuestro carácter de Diputados de la Sexagésima Séptima Legislatura,
pertenecientes al Grupo Parlamentario del Partido Movimiento Ciudadano,
con fundamento en el artículo 114 del Reglamento de Prácticas
Parlamentarias del Poder Legislativo, comparecemos ante esta Honorable
Representación Popular para presentar voto razonado sobre el sentido de
nuestro voto en relación al dictamen del Presupuesto de Egresos para el
ejercicio Fiscal 2022 remitido por la Comisión de Programación, Presupuesto y
Hacienda, lo cual hacemos de la siguiente manera:

VOTO RAZONADO:

Ante esta soberanía declaramos que fuimos exhaustivos a la hora de analizar
y comprender el dictamen del presupuesto de egresos del ejercicio fiscal 2022
por parte del gobierno estatal.

Es deber de todo gobierno identificar las necesidades y prioridades de sus
ciudadanos, evitando la improvisación.

Establecimos reservas cuando detectamos que se desprotegía aquellos
sectores vulnerables de hombres y mujeres que por su condición socio-
económica suelen marginárseles dejándoseles aún más en situación de
indefensión.

La bancada de movimiento ciudadano siempre estará con aquellos que
poco o nada tienen, los defenderemos sin tregua y sin titubeos, nunca más
chihuahuenses relegados por sus gobiernos.

Somos la voz de los que no tienen poder político.



Somos nuevas ideas, somos nueva política que puede decir sin rubor cuando se genera gobernanza por parte de otros actores en la que coincidimos, y en este presupuesto de egreso suscribimos el aumento sustancial en las aportaciones a municipios.

En contraparte: observamos con pesar el incremento exponencial en la discrecionalidad del gasto no etiquetado, que va en contra de las garantías y certeza que ofrece todo buen gobierno en su planeación presupuestal.

Es deber de todo gobierno identificar las necesidades y prioridades de sus gobernados, evitando la improvisación.

Proponemos para unas finanzas sanas en el estado una reducción estricta del gasto político, para privilegiar el gasto público, es decir que el dinero se gaste en medicinas e infraestructura y menos en vacuidad publicitaria.

Seremos implacables en este aspecto, vigilaremos que los recursos lleguen a cada ciudadano sin importar la orografía en dónde se encuentre, son chihuahuenses y eso es suficiente.

Utilicemos cada peso del gobierno en erigir una mejor entidad, esta es la tierra mítica de nuestros padres, ahora es nuestra responsabilidad hacer lo correcto y es esforzarnos a más no poder.

Somos la bancada naranja, somos una extensión del pueblo, luchamos para proteger y hacer posible que ningún chihuahuense se quede atrás.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Por lo anteriormente expuesto solicitamos que se agregue el presente voto al diario de debates de este H. Congreso.

ATENTAMENTE

**FRANCISCO ADRIÁN SÁNCHEZ VILLEGAS
DIPUTADO CIUDADANO
GRUPO PARLAMENTARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO**

**ILSE AMÉRICA GARCÍA SOTO
DIPUTADA CIUDADANA
GRUPO PARLAMENTARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO**

C.c.p. **Lic. Everardo Rojas Soriano**, Secretario de Asuntos Legislativos y Jurídicos